

DEUG1: Rouen ou Assas

Par **Jack**, le **20/07/2006** à **15:23**

Fac de Rouen ou Fac d'Assas ?

Quels sont les avantages et inconvénients de chacune de ces deux facs de Droit pour une étudiante rouennaise qui vient d'être reçue au BAC série S avec une mention ?

Merci d'avance pour vos réponses et conseils !

Par **jeeecy**, le **20/07/2006** à **16:04**

hello et bienvenue sur Juriistudiant

tout depend de ce que tu veux faire plus tard, si tu preferes une petite fac ou le contact avec les enseignants sera plus facile ou l'inverse

pour le debouche, je dirai que jusqu'au M2 toutes les facs se valent

apres pour le choix du M2 des facs sont mieux que d'autres, mais tout depend des specialites...

Par **Jack**, le **20/07/2006** à **16:15**

Merci de la réponse ! image not found or type unknown

Ce serait pour une formation d'Avocat d'Affaires à l'International !

Débuter à Rouen serait peut-être sympa pour l'environnement !

Débuter à Assas est utile pour la renommée... mais est-ce utile dès la 1ère année ?

Par **jeeecy**, le **20/07/2006** à **18:49**

alors pour etre clair les 3 premieres années seront les memes partout car il n'y a pas de specialisation

par contre apres la specialisation commence et la il peut etre plus interessant pour toi d'etre a Paris vu ce que tu veux faire

Par **Jack**, le **20/07/2006** à **21:27**

Merci Jeeecy !

Donc, L1 à Rouen, L2 à Assas et L3 à l'étranger !!!

Est-ce un bon plan ? Et surtout est-ce possible de faire un transfert entre L1 et L2 (cad entre Rouen et Assas) ?

Qu'en est-il de la qualité des enseignants des deux facs ?

Par **Gab2**, le **21/07/2006** à **00:46**

je ne vois pas vraiment l'intérêt de faire ta L2 à Assas... Au contraire, Chaque faculté essaie d'instaurer une certaine continuité entre les différentes années de Licence 1,2 et 3. Autrement dit, si tu fais tes trois années de licence dans des facultés différentes tu risques de zapper des matières importantes. Par exemple; j'ai une amie qui a fait sa L1 à grenoble et qui a poursuivi ses études à montpellier. Au final, il y a des matières qu'elle a étudié deux fois(à montpellier et à grenoble) et au contraire, elle a eu des matières qui ont été totalement éclipsées(notamment un cours de procédure civile...)

Alors personnellement, je pense que sauter de Fac en Fac à la recherche d'une soi-disant renommée ne sert absolument à rien!

Par **mathou**, le **21/07/2006** à **00:49**

:wink:

Concernant le changement de facultés, il y a des " pour " et des " contre " Image not found. Error: unknown Il faut

faire attention à divers points :

- changement de programme : si les trois premières années sont globalement similaires quelle que soit la fac, les maquettes d'enseignement diffèrent entre les universités ; une fac A peut privilégier en deuxième année des matières étudiées en première année dans une fac B, donc risque de zapper des matières, à l'exception des fondamentales. Avec le passage au LMD des matières supplémentaires sont rajoutées pour rendre les parcours plus cohérents (par exemple fiscal à Paris I qui n'était pas étudié avant l'année dernière en deuxième année). Certains professeurs développent plus que d'autres des points du cours, et ceux qui n'avaient pas suivi l'année inférieure dans la même fac peuvent être largués dans les matières dans la " suite directe " des cours précédents.

- procédure de transfert de dossier : fiche transfert-départ et fiche transfert-arrivée avec demande d'autorisation (qui n'est pas donnée d'office pour la plupart des facs, lesquelles demandent un avis favorable du doyen de l'université d'origine, comme Assas il me semble) de durée variable avec réponse plus ou moins lente

- procédure de transfert de dossier social étudiant si tu es inscrite dans un CROUS et

recherche de logement

- chevauchement des fins de périodes d'inscription et de deuxième session pour certaines facs (celles qui sont restées à la session de septembre, notamment des facs parisiennes). Mieux vaut valider l'année à la première session.

Bon, après, les nouveaux amis, nouveaux lieux, le passage d'une petite structure à une

grande, etc, c'est selon ta personnalité. J'ai été dans trois facs par nécessité.

Question démarches ça a été rude, à toi de voir.

:lol:

Concernant la qualité des enseignants, n'étant ni à Rouen ni à Assas je peux point dire

Après, ça n'engage que moi : il y a des profs extraordinaires à Paris I, Toulouse, Nancy, Montpellier, Belfort, avec qui étudier est un plaisir, qui expliquent très bien et sont passionnants. Ils enseignent dans plusieurs facs. Mais je trouve les cours de bonne qualité en général - et comme le travail est beaucoup plus personnel qu'au lycée, la qualité des connaissances qui en découle dépend peut-être plus de l'étudiant que du professeur.

:)

Voilà pour ma petite part d'info

Par **akhela**, le **21/07/2006** à **00:56**

d'une manière générale pour la renommée de la fac il est clair que même faire sa licence à Assas c'est bien (maintenant t'auras les inconvénients de la vie parisienne: très chère), au niveau ambiance Assas a la réputation d'être assez mort (en même temps c'est sûrement la fac de France qui a le moins de chance d'être bloquée en cas de grève) selon quelques amies y étant allée en Master2 (ça a peut être changé et en plus elles étaient en M2 donc de toute façon pas le temps de faire la fête).

Dans tous les cas je te conseil de rester dans la même fac pendant toute la licence (sauf évidemment si tu veux partir en Erasmus).

Par **Jack**, le **21/07/2006** à **08:06**

:)

Un grand merci pour vos réponses

Par **mathou**, le **21/07/2006** à **09:49**

:wink:

C'est le but du forum  C'est bien que tu cherches à te renseigner, au début on ne connaît pas le fonctionnement de l'université et ça réserve des surprises des fois. Si tu as

d'autres interrogations, n'hésite pas 

Par **jeeecy**, le **21/07/2006** à **11:27**

faut que tu fasses ta licence a Rouen puis pour le master tu montes a Paris

ou alors tu fais tout a Paris

mais ne fais pas une année par ci, une année par la parce que ton cursus n'aura pas de continuité au niveau des matières enseignées

Par **Lise**, le **21/07/2006** à **20:37**

Bonjour tout le monde,

Je suis toute nouvelle et j'écoute avec attention tout ce que vous dites !

En effet, je suis moi-même rouennaise et je me pose la même question que Jack pour ma première année : Rouen ou ASSAS ? J'ai cherché partout diverses opinions, j'ai donc beaucoup de "pour" et de "contre" pour chacune. Mais comment trancher ?

J'avoue que l'attrait d'ASSAS est dû à sa renommée et à la qualité des enseignements qui y sont dispensés !!! Maintenant il faut faire attention aux conséquences (logements, vie un peu plus chère). Mais est-ce que ces sacrifices seront profitables et surtout nécessaires ?

Par **Gab2**, le **22/07/2006** à **02:04**

[quote:38gadcoq]Mais est-ce que ces sacrifices seront profitables et surtout nécessaires ?[/quote:38gadcoq]

NON, NON et Re-NON!!

Tu sais, Un Prof peut être une peinture dans sa matière, avoir écrit tout un tas de bouquins, il n'en sera pas pour autant meilleur pédagogue!

Perso, je ne vois pas pourquoi l'enseignement du droit serait meilleur a Assas qu'à Rouen, du moins, jusqu'au niveau Licence!

Si je peux vous donner un conseil, ne cherchez pas la difficulté!
Rester dans votre ville, bosser bien vos premières années à Rouen et après vous aurez le temps de voir!

Par **akhela**, le **22/07/2006** à **10:24**

+1 avec Gab2

Par **Pisistrate**, le **22/07/2006** à **16:31**

[img:6vvx8ysn]http://img105.imageshack.us/img105/451/assasbm9.jpg[/img:6vvx8ysn]
8)

Assas Image not found or type unknown

[img:6vvx8ysn]http://img207.imageshack.us/img207/3488/poitiersag9.jpg[/img:6vvx8ysn]

Une fac de province (ici, Poitiers)

[img:6vvx8ysn]http://yelims.free.fr/Forum/Panneau12.gif[/img:6vvx8ysn]

:wink:

Il y a de quoi hésiter Image not found or type unknown Les études de licence en droit ont la même qualité intrinsèque partout en France, à peu de choses près... ce qui change, c'est essentiellement la "qualité de vie" offerte par la ville et par l'Université.

Assas est à deux pas du jardin du Luxembourg, à côté du Panthéon, de la mairie du Vème etc. T'as quand même intérêt à avoir pas mal de pognon si tu décides d'aller étudier là-bas... Prévois 1000 € tous les mois pour un logement décent, un usage quotidien du métro, et tout le reste.

le reste Image not found or type unknown

Par **woodgecko**, le **22/07/2006** à **22:07**

:shock: :shock: :shock:

1000 euros !!!!!!! ben putain Image not found or type unknown

y'a pas de cité U à proximité de assas ? et des leader price , y'en a pas ? nan parce que 1000 euros par mois quand même ...

et puis n'oublions pas que tous les environnements ne sont pas aussi stimulants les uns que

les autres . certains bosseront plus dans une fac de province conviviale , et d'autres recherchent la compétition dans un établissement prestigieux

Par **Delph**, le **23/07/2006** à **00:05**

Une fac de droit de province peut etre belle.. je regarde à Nancy, je trouve la facade twisted:

magnifique! d'ailleurs la question de choisir avec Assas ne me taraude meme pas. Image not found or type unknown

Ce sont aussi les étudiants qui font la réputation d'une fac alors si toutes les "élites" partent à Assas, c'est un cercle vicieux! foi. :wink:

Il faut casser ce mythe !! Image not found or type unknown Restez chez vous et carburez comme si vous y étiez Image not found or type unknown :roll:

... je ne vois pas pourquoi dénigrer les facs de province Image not found or type unknown Il faut que ca change, faites 8)

ensemble de votre fac la number one Image not found or type unknown ... c'est presque utopique mais pourquoi pas tout du moins l'esperer ?

de plus il y aura surement moins de pollution, moins d'argent dépensé et moins l'accentuation)))

sur les comportements hautains de certains. Enfin ce n'est que mon avis ... Image not found or type unknown

...malheureusement je n'ai pas de photos de la fac de Nancy... si quelqu'un peut appuyer mes

dires.. Image not found or type unknown

Par **mathou**, le **23/07/2006** à **00:25**

Vue de la cour intérieure :

[img:4eigqxhp]http://www.univ-nancy2.fr/ISCRIMED/photos/interieur_faculte.jpg[/img:4eigqxhp]

Vue de l'entrée principale, place Carnot :

[img:4eigqxhp]<http://www.univ-nancy2.fr/images/CampusDroit.gif>[/img:4eigqxhp]

:?

On voit pas grand chose Image not found or type unknown Par contre, le bâtiment K a beau être neuf, je le trouve

froid - enfin, façon de parler, on cuit dedans

:lol:

Image not found or type unknown

Allez, on fait Panini version facultés !

arrow:

Image not found or type unknown

je sais, je sors...

Par **Lise**, le **23/07/2006** à **00:31**

Merci beaucoup pour toutes vos réponses ! En effet, la vie est plus chère à Paris... Bien que l'environnement n'est pas à négliger, le fait d'être à ASSAS vous donne la chance de fréquenter des enseignants prestigieux que vous n'auriez pas ailleurs... ! Vous croyez tous vraiment que les enseignements dispensés dans les diverses facs se valent tous ?

Par **mathou**, le **23/07/2006** à **01:15**

Pour avoir étudié dans trois facultés : oui, la plupart des cours se valent.

D'abord parce que certains profs n'enseignent pas que dans UNE université pour contribuer à la renommée de l'établissement, mais dans plusieurs. Le professeur Malinvaud par exemple, qui est un monstre en droit des obligations avec le professeur Simler.

Ensuite parce que même les plus grands professeurs (pour Assas : le professeur Gaudemet par exemple) ne mettent pas forcément leur cours à jour, idem dans les ouvrages qu'ils publient, et travailler sur un cours non à jour c'est pas très bon. La valeur des connaissances de l'étudiant se voit surtout au travail fourni, et dans certaines matières c'est du travail personnel qu'on demande plus que du par coeur du cours.

Parce que les profs reprennent souvent les cours d'autres profs : j'en ai lu un de la faculté de Montpellier qui ressemblait à du Malinvaud. Mon prof de sciences po' lisait en amphi le cours d'un autre. Et que c'est difficile de " fréquenter " certains profs, ne serait-ce que pour leur

poser une question à la fin du cours 

Si on parle d'enseignants prestigieux, Paris I Panthéon Sorbonne a, pour moi qui y était, un concentré de profs de droit comme on en rêve, classiques, prestigieux, dont certains qui ont fait le droit, qui l'ont fait avancer. Tu en as d'autres, comme le professeur Coulibaly, de Toulouse, dont je trouve le cours supérieur au niveau [i:11sjeuea]pédagogie [/i:11sjeuea]à celui du professeur Chapu qui lui est LE prof de droit administratif.

Et pour finir : ma mère était à la sorbonne et à Assas (à l'époque ils scindaient les cursus en deux à partir du DESS apparemment). Elle a eu des profs d'Assas qui arrivaient soûls aux

oraux et qui dérapaient dans les escaliers avant d'interroger les étudiants sur des sujets

d'autres années Image not found or type unknown

Tout ça pour te rassurer : ce n'est pas parce que tu seras dans une autre fac qu'Assas que ton diplôme ne vaudra pas grand chose, ou que ta formation sera incomplète. La réputation de cette université provient peut-être plus des effectifs, et des impératifs de notes (pour un transfert à Assas il faut avoir plus de 11 de moyenne générale et être accepté s'il reste des

places) Mon expérience vaut ce qu'elle vaut Image not found or type unknown

:wink:

Talion, si tu passes par ici, tu pourrais nous donner ton avis de " l'autre côté " ? Image not found or type unknown

Par **anonym**, le **23/07/2006 à 10:29**

je suis entièrement d'accord avec toi mathou.
en plus des profs "prestigieux" il y en a plus ou moins dans toutes les facs.
et de toute façon, ce n'est pas forcément ceux-là qui te marqueront le plus. faut dire, si ils cumulent les activités, c'est forcément moins facile, alors qu'un humble docteur en droit qui ne se consacre qu'aux cours peut être plus pédagogue et intéressant.

de toute façon je n'arrive pas à comprendre cette prise de tête pour le choix de la fac en fonction de la réputation...

Par **Talion**, le **23/07/2006 à 11:51**

[quote="Pisistrate":1rody2ji][img:1rody2ji]<http://img105.imageshack.us/img105/451/assasbm9.jpg>[img:1rody2ji]
8)

Assas Image not found or type unknown

[img:1rody2ji]<http://img207.imageshack.us/img207/3488/poitiersag9.jpg>[img:1rody2ji]

Une fac de province (ici, Poitiers)

[img:1rody2ji]<http://yelims.free.fr/Forum/Panneau12.gif>[img:1rody2ji]

:wink:

Il y a de quoi hésiter Image not found or type unknown Les études de licence en droit ont la même qualité intrinsèque

partout en France, à peu de choses près... ce qui change, c'est essentiellement la "qualité de vie" offerte par la ville et par l'Université.

Assas est à deux pas du jardin du Luxembourg, à côté du Panthéon, de la mairie du Vème etc. T'as quand même intérêt à avoir pas mal de pognon si tu décides d'aller étudier là-bas... Prévois 1000 € tous les mois pour un logement décent, un usage quotidien du métro, et tout

le reste  [quote:1rody2j]

Alors là je t'arrête tout de suite Pisistrate...la photo d'assas que tu montres est effectivement le 12 place du Panthéon, qui se trouve près du jardin du Luexembourg, mais ce bâtiment n'est ouvert aux étudiants de Paris II qu'à partir du DEA ou du DESS (Master 2) et en aucun cas aux étudiants de Licence.

Pour la licence les étudiants de Paris II se trouvent partagés entre le site de vaugirard (perdu dans le 15ème arrondissement) et celui de la rue d'Assas (effectivement pas trop loin du Luxembourg, mais très moche)

Je pense être parmi les plus à même de renseigner nos amis, puisque j'ai fait mes 3 premières années à Assas (dans le détachement de seine et marne créé afin de désengorger Paris, donc avec des locaux tous neufs et une structure à taille humaine), ma maîtrise à la Sorbonne en même temps qu'un institut de Paris II, puis mon DEA à Paris II (et maintenant la thèse). J'ai donné des td à Assas, à saint quentin en yvelines, et j'ai eu l'occasion de passer à Rouen et à Reims.

Les petites facs ne le sont que par leurs dimensions. On ne vous tiendra pas rigueur dans votre carrière d'avoir opté pour la fac la plus proche de chez vous. Mon conseil pour la première question posée est de faire ta licence à Rouen, de partir sur la sorbonne en master I (master 1 droit des affaires, mention droit international, celui que j'ai fait) et après de jouer à la compétition traditionnelle entre toutes les facs pour abtenir une place en master II.

Paris II n'est pas un vivier à génies. Les étudiants des autres facs sont aussi bons, et les enseignants également. D'ailleurs, la plupart des profs de Paris II ont été formés dans d'autres facs, et d'actuels profs ont cherché à changer de fac au regard de leurs conditions de travail et du peu de considération dont ils bénéficient. Les gens associent en effet un peut trop nombre de publications avec qualités pédagogiques, et ce sont des notions pourtant distinctes.

Reste donc à Rouen, près de ta famille et limite les frais (la vie à Paris est très chère, et pour ne pas payer une fortune en loyer tu devras habiter bien souvent à l'autre bout de la capitale, à quasiment une heure de la fac en métro et à pieds (parce que ce n'est pas si rapide que l'on veut bien le croire), ou alors tu vas te battre contre 50 personnes avec des dossiers familiaux irréprochables niveau financier qui voudront elles aussi le petit studio à 200 des locaux de l'université. Tu auras l'occasion de venir sur paris pour ton Master I ou ton Master II.

Par **Talion**, le **23/07/2006** à **11:54**

[quote="mathou":3obix52x]Talion, si tu passes par ici, tu pourrais nous donner ton avis de "

l'autre côté " ? [quote:3obix52x]

:)

Je n'avais pas lu ton message au moment de répondre. Je peux même faire part de ma double expérience, puisque j'ai tenté plusieurs facs, pour les cours que j'ai suivis comme pour les td que je donne, en fonction de mes aspirations

Par **Talion**, le **23/07/2006** à **12:02**

:shock: :shock: :shock:

[quote="woodgecko":12yjwq25]1000 euros !!!!!!! ben putain y'a pas de cité U à proximité de assas ? et des leader price , y'en a pas ? nan parce que 1000 euros par mois quand même ...

et puis n'oublions pas que tous les environnements ne sont pas aussi stimulants les uns que les autres . certains bosseront plus dans une fac de province conviviale , et d'autres recherchent la compétition dans un établissement prestigieux[/quote:12yjwq25]

Il faut savoir que 1000 euros est un budget moyen. La cité U et les logements universitaires sont pris d'assaut.

Pour info, une amie paye avec son copain pour 40 m2 dans le 15ème (près du périph en plus, donc ce ne sont pas les beaux quartiers) 900 euros de loyers. Pour 400 ou 500 euros tu te trouves soit un studio avec la douche à 1.5mètre de ton bureau dans les beaux quartiers soit 20m2 dans un arrondissement pourri et donc loin de ta fac.

A tout cela s'ajoutent la nourriture, les transports (mais tu peux prendre une carte Imagin'R 2 zones pour tes déplacements sur paris, qui coute mensuellement dans les 30 euros), les bouquins, etc etc.

En étudiant à Paris, le mieux reste presque de faire le trajet en train tous les jours, même si cela paraît crevant.

Par **woodgecko**, le **23/07/2006** à **12:14**

oui en fait paris c'est à éviter avant le M2 , mais bien sympa à partir de là si j'ai bien suivi . mais tout de même , 1000 euros ! à moins d'avoir de la famille qui travaille et vit à paris , c'est même pas la peine pour les autres .

Par **Talion**, le **23/07/2006** à **12:40**

Oui sinon vivre à Paris c'est de la folie.

Etant pour ma part issu d'une famille très modeste et ayant bénéficié des bourses du crous pendant mes 5 premières années, je n'aurais jamais pu me permettre d'y vivre. Puis cela ne sert à rien et en fonction de l'endroit où tu habites, tu ne mets parfois pas beaucoup plus de temps à te rendre de chez toi à Paris en train que de traverser la capitale en transports en commun.

Enfin sur la question soulevée des enseignants prestigieux, il ne faut pas se faire d'illusions : tu as bien plus de chance de taper la discute avec une pointure dans une fac de province qu'à Paris. Bien que certains profs soient accessibles, d'autres sont tellement persuadés de leur talent inné qu'ils ne daignent s'adresser au commun des mortels (même pour nous thésards c'est la misère de les aborder parfois)... Ils font leur truc et se tirent aussi sec, sans un bonjour ni un au revoir (une fois encore, ce n'est pas le cas de tout le monde, mais c'est un comportement qui s'observe).

Par **Jack**, le **23/07/2006** à **15:42**

Jeecy,

Je suis allé sur ton site... et j'ai constaté qu'il est spécialisé pour les Juristes d'Entreprises d'Affaires !

Quelle est la différence entre Avocats d'Affaires et Juristes d'Affaires ?

Merci d'avance !

Par **jeecy**, le **23/07/2006** à **16:07**

hello

la différence réside dans le fait d'être avocat ou non

sinon les conseils sont les mêmes

l'avocat fait juste en plus tout le contentieux et le juriste prépare les dossiers

maintenant cela n'est valable que dans les sociétés embauchant des juristes (assez rare...)

pour revenir au sujet initial, on ne devient spécialiste en droit des affaires international qu'en travaillant dans de tels cabinets

j'ai suivi une formation orientée droit des affaires européen, mais en réalité ce ne sont que des bases qui nous sont inculquées, et celles-ci ne sont pas du tout suffisantes pour notre travail futur

d'ailleurs quelque soit la matière juridique, les universités ne nous forment pas du tout au

monde du travail plus tard

donc franchement quelque soit la fac que tu choisisses, tu as autant de chance de faire ce que tu veux plus tard...

le seul choix important pour ton futur débouche professionnel est celui de ton master 2

or pour avoir plus de chance de rentrer dans le master 2 de ton choix, il te faut être étudiant dans la fac de celui-ci

donc il te faut faire tes 3 premières années à Rouen puis après monter à Paris pour la suite

Par **Plouf**, le **23/07/2006** à **16:26**

bonjour, je me demandais... dans le droit des affaires européens, vaut-il mieux se spécialiser dans le droit anglais ou dans le droit allemand ? Où les débouchés sont-ils plus nombreux ?

Par **Jack**, le **23/07/2006** à **16:28**

Merci Jeecy !

Tu écris:

"...maintenant cela n'est valable que dans les sociétés embauchant des juristes (assez rare...)..."

Pourquoi les mots "assez rare" ?

Y a-t-il donc peu de sociétés avec des Juristes ?

Vaut-il mieux s'orienter vers la filière Avocats ?

Par **jeecy**, le **23/07/2006** à **16:33**

par rapport au nombre d'entreprises en France, seules celles ayant un certain nombre de salariés ont les moyens de se payer un juriste en interne, ce qui fait au final peu d'entreprises

maintenant au niveau des proportions, je pense qu'il y a au moins autant si ce n'est plus de juristes que d'avocats

le choix juriste-avocat est difficile

d'une part il y a un examen à obtenir pour être avocat alors qu'être juriste ne nécessite qu'une maîtrise généralement...

ensuite leur rôle n'est pas du tout le même

l'avocat va agir en aval et le juriste en amont pour schématiser, même si l'avocat agit

egalement en amont mais c'est plus rare

Par **sanremo34**, le **29/07/2006** à **13:03**

[quote="Delph":23h243nk]de plus il y aura surement moins de pollution, moins d'argent dépensé et moins d'accentuation sur les comportements hautains de certains. Enfin ce n'est

que mon avis ... Image not found or type unknown

:!:

Image not found or type unknown [/quote:23h243nk]

Mais quel avis !

BRAVO et MERCI à toi de penser ainsi. Mon plus bel espoir est que de plus en plus de gens se mettent ou pensent comme ça.. L'espoir fait vivre non !

A bah le snobisme et vive la province qui contient beaucoup de nos futures élites. L'avenir est

entre vos mains (les miennes aussi d'ailleurs mais à un autre niveau Image not found or type unknown) et ne vous laissez pas manoeuvrer par de vieilles pratiques qu'il nous faut releguer à la décharge.

Après je ne veux pas non plus dénigrer l'enseignement qui est donné à Paris mais seulement .Wink.

laisser les choses à leur place et les remettre dans leur contexte. Image not found or type unknown

Par **Talion**, le **30/07/2006** à **02:21**

[quote="sanremo34":uybeluhl]Mais quel avis !

BRAVO et MERCI à toi de penser ainsi. Mon plus bel espoir est que de plus en plus de gens se mettent ou pensent comme ça.. L'espoir fait vivre non !

A bah le snobisme et vive la province qui contient beaucoup de nos futures élites. L'avenir est

entre vos mains (les miennes aussi d'ailleurs mais à un autre niveau Image not found or type unknown) et ne vous laissez pas manoeuvrer par de vieilles pratiques qu'il nous faut releguer à la décharge.

Après je ne veux pas non plus dénigrer l'enseignement qui est donné à Paris mais seulement .Wink.

laisser les choses à leur place et les remettre dans leur contexte. Image not found or type unknown

[/quote:uybeluhl]

Je crois qu'un "parisien" (moi en l'espèce) s'en était déjà chargé...